

#### **Wintersportort „Rabenkopf“, Bacharach-Neurath**

Der probeweise am vergangenen Wochenende eingesetzte Schlepplift am Neurather-Schigelände fand bei den Wintersportlern in der näheren und weiteren Umgebung sehr viel Zuspruch.

Es bestand allgemein der Wunsch, diese Sportanlage während der gesamten Wintersaison zu betreiben.

Am 11. 11. 1971 fand sich dann auch ein Interessentenkreis zusammen, in dem neben den Initiatoren aus Neurath, die das Gelände schon seit einigen Jahren herrichten und versorgen, auch Sportbegeisterte aus Bacharach zu finden waren.

Es galt zunächst, den Kauf des Schleppliftes finanziell zu sichern. Die Anschaffung soll durch Spenden und zinslose Darlehen ermöglicht werden.

Im Anschluß daran erfolgten Besprechungen zur Gründung eines Wintersportvereins. Nach der Diskussion einiger grundsätzlicher Fragen erklärten 18 Interessenten ihren Beitritt. Aus einer Reihe von Vorschlägen wurde als Name des Vereins gewählt: „Wintersportverein Rabenkopf, Bacharach-Neurath“. Aufgabe des Vereins wird es sein, gemeinnützig das Wintersportgelände zu betreiben. Es wurden beschlossen, die konstituierende Versammlung des Vereins nach Klärung verschiedener Detail-Fragen am Freitag, dem 29. Januar 1971, 20 Uhr, im Gasthaus Peschek in Neurath abzuhalten. Bis zur Wahl des Vorstandes wurde durch Beschluß der Versammlung Günter Wendt, Neurath, mit der Wahrnehmung der Interessen beauftragt.

Interessenten, die dem Wintersportverein Rabenkopf beitreten wollen, werden gebeten, sich bei den Herren Günter Wendt, Neurath, Tel. 516 oder Alfons Jost, Bacharach, Tel. 224 zu melden.